

校長通信



令和2年度
第1号
令和2年4月10日（金）
日之影町立宮水小学校

この校長通信は保護者向けの通信です。不定期に、ときどき配布しますので読んでいただければ幸いです。昨年度までの学校通信「青雲」は地域・保護者向けの通信として、月に1回程度、別に発行したいと思います。

令和2年度もどうぞよろしくお願ひいたします

校長の能美廣介です。令和2年度もどうぞよろしくお願ひいたします。6日の始業の日に、八戸小児童や転入生（甲斐夏純（3年）・由介（2年）姉弟）を迎える歓迎式、新しい先生方を迎える新任式、そして、八戸小との統合後初めての始業式が行われました。昨日（9日）は、統合後第1回目の記念すべき入学式を執り行うことができました。これで、84名の児童が全員揃いました。

統合から融合へ

八戸小学校と統合して5日になりますが、八戸っ子と宮水っ子がうまく溶け込んで融合している印象をもっています。もう統合したことを忘れてしまうぐらいずっと前から八戸っ子がここに居る感じです。昨年度から実施してきた交流学習や八戸地区の保護者・地域の皆様のご理解、本校職員の統合を意識した学級経営等のおかげだと、感謝しています。今後も子どもたちをしっかり見守っていきたいと思います。

素敵な1年生～入学式の一場面から～

昨日の入学式は新型コロナウイルスの影響で縮小して行いました。約30分ほどで終了しましたが、短い中にも素敵な場面がありましたので紹介します。

私のお祝いの言葉の中で、「校長先生から、一年生の皆さんに、一つだけお願いがあります。それは、元気にあいさつをしてほしいということです。『おはようございます。』『いってきます。』『こんにちは。』などです。あいさつは、周りの人に元気を与える魔法の言葉だと、先生は思っています。だから、元気よくあいさつをして、たくさんの魔法をかけてください。」と言ったときのことです。

私が「おはようございます」と言うと、1年生が「おはようございます」と言ってくれました。反応がいいので嬉しくなりました。そして、次に、私が「いってきます」と言ったら、なんと1年生が「いってらっしゃい」とこたえたのです。そこで、笑いが起こり、その場の雰囲気が和やかになりました。素敵な一年生です。きっと家庭で毎日、「行ってきます」「いってらっしゃい」の挨拶をかわしているのだと思います。

実を言いますと、一つだけのお願いは「毎日、元気に学校に来てください。」にするはずでした。私の願いはそれだけです。学校に来れば、本校の先生方が日々子どもたちを熱心に育ててくれますから。でも、新型コロナウイルスのことがあるので、熱があるので無理して学校に来てはいけないと思って断念しました。でも、素敵な1年生のおかげで、今は変更して良かったと思っています。

本日（10日）、1年生9名を含め、84名の全児童が登校しています。今日も願いが叶って嬉しい限りです。毎朝、靴箱で児童の靴を確かめるのが日課となっています。